

学校通信 **古里** 第286号

青雲の志
友垣の和
涸えた知性

令和5年11月発行
宇都宮市中岡本町3130番地
TEL 673-1815
FAX 673-9352

11月に入り、朝夕はめっきり冷え込む季節となりました。本校では、9月30日(土)の運動会に続き、10月27日(金)には文化祭を開催しました。文化祭の今年のテーマは『勇敢』です。

生徒一人一人がB5サイズ程度の用紙を担当して点字を塗り、全校生徒の紙を張り合わせて出来上がった巨大なビックアートがこれ(右の写真)です。今年、日本中が最も勇敢さを感じたワンシーンだったのではないのでしょうか。古里中学校の生徒もまた、すべての



の行事に全力投球で、勇敢に取り組んできました。これらの大きな学校行事を通して、本校生徒が「自分たちで自分たちの学校を創る」意識を高め、より大きく成長したことを感じます。保護者の皆様には、今後も引き続き温かいご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。

~The theme is brave~ 我らの、我らのための文化祭、ここに開幕

10月27日(金)、文化祭を行いました。意見発表(少年の主張、英語スピーチ、広島平和親善大使活動報告)や、吹奏楽部による演奏、有志団体による発表は、ダンス、演奏、スラックラインなどワクワクするものばかりでした。唯一の参加学級となった3年2組の Tiktok メドレーは、これまた圧巻でした。創意あふれる企画や運営に努めてくれた生徒会や文化祭実行委員の皆さんには心から感謝です。みんなで喜びや感動を分かち合える素晴らしい文化祭になりました。



☆教育実習生が来ました!



10月23日(月)より、音楽科の鈴木里奈さんは2週間、英語科の川島有人さんは3週間、教育実習を行いました。川島教生は本校の卒業生です。夢に向かって頑張っている先輩の姿は眩しかったですね。川島先生から、みなさんへのメッセージです。

You Only Live Once ぜひ、一度きりしかない中学校生活、沢山楽しんでください!! 3週間本当にお世話になりました。

☆薬物乱用防止啓発教室

10月20日（金）、薬物乱用防止教室を行いました。今年度は『劇団三十六計』（代表 戸田 政昭）をお呼びして演劇を鑑賞しました。劇の後には「もしも友達や先輩などの知り合いの人から薬物使用を誘われたらどうするか？」について問われ、生徒は一人一人自分について考える場面がありました。薬物の怖さを知り、『買わない』『使わない』『かかわらない』をしっかりと心に誓ったことと思います。



☆古里地域学校園「合同」あいさつ運動 ～あいさつ強化週間～



古里地域学校園では、小中合同であいさつ運動を行っています。あいさつは人と人を繋ぐ魔法の言葉として、古里中学校園では毎日気持ちの良いあいさつが響いています。地域の皆様、いつも温かく見守ってくださり、ありがとうございます。



☆土曜授業及びオープンスクール！

本校では、保護者の皆様に日頃の生徒たちの学校生活の様子を自由に参観していただくために11月13日（月）～18日（土）をオープンスクールとしました。また、18日（土）は土曜授業として、1学年は「働く人に学ぶ」、2学年は「先輩たちに学ぼう」、3学年は「県立高校説明会及び租税教室」、5組は「総合的な学習の時間（さつまいもの調理）」を行いました。ご参観ありがとうございました。



☆市P連バレーボール大会お疲れさまでした！

11月4日（土）に河内体育館にて市P連バレーボール大会が行われました。本校は豊郷中学校と対戦し惜しくも敗れはしましたが、爽やかさとチームワークはどこにも負けませんでした。大会にご参加くださったPTAの皆様、夜間練習等も含め大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



※ ぜひ、学校ホームページもご覧ください